

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data yang telah diuraikan sebelumnya maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Hasil perhitungan faktor-faktor pemekaran wilayah Kabupaten Garut untuk wilayah Kabupaten Garut adalah 368 dengan rekomendasi mampu. Dari hasil perhitungan tersebut maka dapat disimpulkan bahwa Garut Selatan memenuhi syarat teknis untuk dijadikan Kabupaten baru sesuai dengan Peraturan Pemerintah No 78 Tahun 2007. Faktor-faktor yang mendukung kelayakan wilayah Garut Selatan sebagai kabupaten baru diantaranya adalah faktor potensi daerah dengan nilai 65, faktor keuangan dengan nilai 60, sosial budaya dengan nilai 20, faktor sosial politik dengan nilai 21, faktor luas daerah dengan nilai 18, faktor pertahanan dengan nilai 22, faktor keamanan dengan nilai 25 dan faktor kesejahteraan masyarakat 25. Adapun faktor-faktor yang tidak mendukung kelayakan Garut Selatan sebagai kabupaten baru diantaranya adalah faktor kependudukan dengan nilai 45, faktor kemampuan ekonomi dengan nilai 45 dan faktor rentan kendali dengan nilai 10.
2. Berdasarkan hasil uji coba program dapat disimpulkan bahwa aplikasi perangkat lunak yang dikembangkan untuk perhitungan faktor dan indikator pemekaran wilayah dapat mempermudah pengolahan data. Hal ini ditunjukkan dengan kecepatan aplikasi perangkat lunak bekerja sehingga dengan adanya

aplikasi perangkat lunak tersebut kerumitan dalam teknis perhitungan dapat diatasi. Walaupun demikian masih ada kekurangan-kekurangan yang perlu diperbaiki untuk kesempurnaan aplikasi perhitungan kelayakan pemekaran daerah ini.

B. Rekomendasi

Rekomendasi penulis dari hasil penelitian studi kelayakan teknis Garut Selatan sebagai kabupaten baru adalah sebagai berikut:

1. Wilayah Garut Selatan sebelum terbentuk menjadi kabupaten baru, pemerintah melalui instansi terkait perlu adanya upaya untuk meningkatkan dan memperbaiki faktor-faktor dan indikator yang masih kurang terutama faktor kemampuan ekonomi.
2. Perlu adanya penelitian lanjutan berupa pemelitian lanjutan (*action research*) karena Penelitian ini sebatas teknis sedangkan penelitian lebih lanjut terutama untuk penelitian persyaratan administratif dan persyaratan fisik untuk pemekaran wilayah Garut Selatan.
3. Perlu pengembangan program aplikasi lebih lanjut untuk memperbaiki kekurangan-kekurangan pada program aplikasi penelitian ini, terutama program aplikasi pemrosesan data sebelum dijadikan input dalam analisis data sehingga tidak manual lagi dan lebih mudah dalam pengolahan data serta lebih praktis
4. Potensi kebencanaan geologi perlu menjadi perhatian dalam pengembangan wilayah Garut Selatan.